
堰下地権者協議会員58名のうち57名から、ＪＲ東
海と事業化に向けて交渉協議を行っていくことに
同意をいただきました。 

会員の皆様のご希望やご心配な事項は、今後ＪＲ東海へ伝え、協
議して参ります。  

堰下地権者協議会に46名の方が、参加できると回答
をいただきました。 

「参加できない」と12名より回答を頂きましたが、12名のうち、11名
からは同意を頂いています。参加できない理由としては、遠方で参加
できない方や同意するので、会議はお任せしたいと言った理由になり
ます。なお、参加できない方には、その都度協議内容は報告致します。 

 師走の候、皆様いかがお過ごしでしょうか。今年も残すところあとわずかとな
りました。来年も良い年をお迎え出来ますようお祈り申し上げます。 

さて、堰下地権者協議会で実施しました「同意書」及び「参加表明書」の調査結
果を取りまとめましたのでご報告させていただきます。 

 農業振興地域の解除手続きにつきましては、大鹿村のリニア起工式や沿線市町
村の残土処理場への対応等で、ＪＲ東海職員の手が回らず手続きが遅れ大変ご迷
惑をおかけしておりますが、今後、対象者の皆様に説明を行い手続きを進めてま
いりますので、伺った際にはご協力を宜しくお願いします。 

 なお、ご不明な点等がございましたら、事務局（役場高速交通対策課）までお
問い合わせいただきたく思います。 
 今後とも、ご理解ご協力を宜しくお願い申し上げます。                                       

                        堰下地権者協議会 
                     会 長 下岡 幸文 



ＪＲ東海ガイドウェイ事業の計画地は、農業振興地
域から除外する必要があります。 

   【農業振興地域】 

役職 氏名 備考 

会長 下岡幸文 地元村議会議員 

副会長 矢澤治俊 地元農業委員会委員 

理事 船澤 透 前年度堰下管理組合代表 

理事 矢澤輝雄 前年度堰下管理組合代表 

理事 仲田博彦 今年度堰下管理組合代表 

理事 佐藤博一 今年度堰下管理組合代表 

理事 小池政實 会長推薦 

ＪＲ東海の進捗状況により、地権者協議会の開催を検討します。 

左図の赤色が図示してある
土地が、農業振興地域とな
ります。 
対象者２７名から農業振興
地域の解除手続きの同意を
いただくため、ＪＲ東海が
説明を行っていきますので、
伺った際はご協力を宜しく
お願いします。 
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